

Einladung Mutter Erde Bayern e. V.

Vereinsregister-Nr. VR 206337
Waldstr. 43
[81825] München
Tel. 089 - 88985811



Liebe Vereinsmitglieder und Interessierte

wir laden Euch herzlich zu unseren Veranstaltungen ein !

Wann und wo ist was geboten ?

Do. 06.06.2019 => Beginn 19.00 Uhr => Einlass ab 18.00 Uhr
Prinzregentengarten, Benedikter Str. 35, 81241 München

Bitte Adressänderung in München beachten

Vortrag:

Traugott Ickeroth => Wer steht hinter der Schattenregierung

Thema der Power-Point Präsentation ist der Einfluß „außerirdischer“ Mächte auf das irdische Weltgeschehen. Die Präsenz dieser Kräfte kann nicht mehr abgestritten werden, zumal immer mehr Zeugen auspacken, ebenso wie das Vorhandensein von D.U.M.P.s (tiefe unterirdische Anlagen) verifizierbar ist. Offensichtlich ist der Einfluß der negativen Kräfte noch da, soll aber nach Informationen aus der Geistigen Welt am Schwinden sein.

mehr dazu ab Seite 3

Fr. 07.06.2019 => Beginn 19.00 Uhr => Einlass ab 18.00 Uhr
Föhren Hof => Laufer Weg 33 => 90562 Heroldsberg

Vortrag:

Traugott Ickeroth => Wer steht hinter der Schattenregierung

Thema der Power-Point Präsentation ist der Einfluß „außerirdischer“ Mächte auf das irdische Weltgeschehen. Die Präsenz dieser Kräfte kann nicht mehr abgestritten werden, zumal immer mehr Zeugen auspacken, ebenso wie das Vorhandensein von D.U.M.P.s (tiefe unterirdische Anlagen) verifizierbar ist. Offensichtlich ist der Einfluß der negativen Kräfte noch da, soll aber nach Informationen aus der Geistigen Welt am Schwinden sein.

mehr dazu ab Seite 3

=> Bitte keine Speisen und Getränke mitbringen - die Raummiete wird über den Verzehr abgegolten

Platzreservierungen

Hier habt Ihr die Möglichkeit Euch einen Platz/Plätze zu reservieren
oder sonstige Informationen / Wünsche an das Orga Team senden

=> für München unter orga.muenchen@mutter-erde.bayern

=> für Nürnberg unter orga.nuernberg@mutter-erde.bayern

Eintritt

=> Vereinsmitglieder frei => Nichtmitglieder 10.- € per temporärer Mitgliedschaft

=> Spende/Energieausgleich nach individueller Möglichkeit und Wertschätzung

Veranstalterregeln für ein geordnetes Miteinander

=> Die Veranstaltung ist eine geschlossene Vereinsveranstaltung

Jeder Gast

=> stimmt den Veranstalterregeln durch schriftliche Anwesenheitsbekundung
und Erwerb der temporären Mitgliedschaft vollumfänglich zu

=> nimmt 100 % eigenverantwortlich an der(den) Veranstaltung(en) teil
und stellt den(die) Veranstalter von jeglicher Haftung frei

=> Handys sind unerwünscht

=> Individuelle Wünsche sind mit dem(den) Veranstalter(n) abzustimmen

=> Jegliche Weiterverwendung von Veranstaltungsinhalten bedarf der ausdrücklichen Zustimmung von
Vereinsführung und Referenten => bei Zuwiderhandlungen vorbehaltlich Schadenersatz

 lichen Dank und liebe Grüße - wir freuen uns auf Euch

Mutter Erde Bayern Team

Thema der Power-Point Präsentation ist der Einfluß „außerirdischer“ Mächte auf das irdische Weltgeschehen. Die Präsenz dieser Kräfte kann nicht mehr abgestritten werden, zumal immer mehr Zeugen auspacken, ebenso wie das Vorhandensein von D.U.M.P.s (tiefe unterirdische Anlagen) verifizierbar ist. Offensichtlich ist der Einfluß der negativen Kräfte noch da, soll aber nach Informationen aus der Geistigen Welt am Schwinden sein.

Wer steht hinter der Schattenregierung?

Wege zur Erlösung aus der Sklaverei

© Traugott Ickeroth

Wenn man sich die Mühe macht, die Aussagen von Insidern innerhalb der Illuminati wie John Todd, Leo L. Zagami, Arizona Wilder, Schnoebelen, Stewart Swerdlow oder aufmerksamen Zeugen wie Credo Mutwa, Thomas Castello, William Cooper, Phil Schneider o.a. zu studieren, so kommt man nicht umhin, eine Macht oder Intelligenz für Real anzunehmen, ja vorauszusetzen, welche über den Weltordnern steht und von welcher diese ihre Direktiven bekommen. Die Elite des Round Table,



des CFR, der Trilateralen Kommission, der Bilderberger oder des RIIA (Royal Institute of International Affairs), deren Mitglieder ausnahmslos den unterschiedlichsten Logen wie den Freimaurern, dem O.T.O, Skull and Bones, dem Order of the Palladium oder dem Supreme Council angehören, sind hörige Befehlsempfänger. Selbst der Schwarze Papst (führender General der Jesuiten), der Pontiff (oberste Satanist) sowie der Großarkan (höchster Freimaurer), ebenso wie die Führungsriege der Rothschild- und Rockefellerblutlinien sind nicht aus sich selbst heraus weisungsbefugt. Auch sie geben die Befehle nur weiter. Diese oberste Instanz wird gemeinhin „Die MACHT“ genannt. Aber wer oder was ist diese MACHT? Sind dies Menschen wie wir, oder Wesenheiten der Geistigen Welt, genauer der untersten astralen Ebenen? Können sie sich in materielle Körper verdichten? Laut Insidern können sie das. Wo halten diese sich auf? Wie sehen sie aus, wo halten sie sich auf und auf welche Weise interagieren sie



mit der Schattenregierung? Wem gehört das Auge im Eckstein auf der 1-\$-Pyramide? Der Okkultist Albert Pike schrieb: „Ziel ist die Inthronisierung Luzifers als Weltenherrscher.“ Nach dem unter mysteriösen Umständen ums Leben gekommene Jesuitenpater Prof. Dr. Dr. Dr. Malachi Martin wurde im Vatikan – um genau dieses Ziel zu erreichen – eine luziferische Zeremonie abgehalten...

Schaut man sich die derzeitigen irdischen Zustände an, liegt der Gedanke nahe, daß sie dieses Ziel bereits erreicht haben, zumindest kurz davorstehen. Hat dies mit dem „Ende“ des Maya-Kalenders zu tun? Hat die Menschheit noch eine Chance? Und jetzt die gute Nachricht: Es gibt Licht am Ende des Tunnels...